

Aufruf an den Ortsrat Mandelsloh und den Rat der Stadt Neustadt a/Rbge

Die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner dieses Aufrufs begrüßen
den **Bau eines Pflegeheimes durch einen privaten Investor** .

Dieses Pflegeheim sehen sie als eine wertvolle Ergänzung des langjährig
geplanten Projektes an, ein kleines Wohnquartier für ein selbstbestimmtes
Wohnen im Alter zu schaffen.

**Es werden alle politisch Verantwortlichen aufgefordert, alles zu
unternehmen, damit endlich in nächster Zeit der Grundstein gelegt
wird.**

Pflegeheim in Mandelsloh am Pastor Simon-Weg

Die bisher schweigende Mehrheit meldet sich zu Wort

Ich bin froh über den Bau des Pflegeheims, weil

- ich es bei Pflegebedürftigkeit als Lebensqualität empfinde, nicht irgendwo untergebracht zu sein.
- ich dann immer noch in meiner mir bekannten Umgebung bin
- Bekannte aus dem Dorf mal kurz vorbeischaun können ohne Aufwand
- ich dann nicht abgeschottet bin, sondern die Schulkinder und Kindergartenkinder sehen kann

- ich das Pflegeheim als gute Ergänzung zum Konzept „Wohnen im Alter“ ansehe

- ich nahe Angehörige oder Bekannte auf kurzem Weg besuchen kann

- ich dort einen Arbeitsplatz finden kann